

Donald Trump en el centro de atención por audios filtrados

Image not found or type unknown



Las acusaciones, líos legales y trapos sucios solo aportan popularidad al exgobernante, quien mantiene ventaja sobre el resto de los precandidatos republicanos que aspiran al sillón del Despacho Oval. (Foto:La Silla Rota)

Washington, 27 jun (RHC) Un audio filtrado sobre los documentos clasificados que Donald Trump sacó de la Casa Blanca al terminar su mandato en 2021 mantienen al expresidente de Estados Unidos en el foco de la opinión pública.

Según la grabación el jefe de la mansión ejecutiva en el periodo 2017-2021 mostró los archivos a personas no autorizadas con pleno conocimiento.

«Siendo presidente, podría haberlo desclasificado. Ya no puedo hacerlo, así que todavía es un secreto», se le oye decir a un Trump que afronta 37 cargos por haber guardado de manera irregular material

sensible en su residencia de Mar-a-Lago, Florida.

La cadena CNN publicó que Trump se reunió en el verano de 2021 con personas que ayudaban a escribir una autobiografía del exjefe de Gabinete de la mansión ejecutiva, Mark Meadows, y en ese momento hizo comentarios acerca de documentos sensibles.

Señaló que durante su gobierno (2017-2021) “quería atacar a Irán” y seguidamente se preguntó “¿no es increíble? Tengo un montón de papeles».

Tales declaraciones de Trump en la grabación sugieren una contradicción con sus afirmaciones anteriores durante una entrevista concedida a la conservadora cadena Fox en la que negó tener documentos de esa naturaleza con él.

En su comparecencia ante un tribunal en Miami, hace unas semanas, Trump se declaró inocente y arremetió contra sus adversarios al considerar que la acusación fue motivada por intereses políticos.

Además, aseguró que todo es parte de un intento de la Administración de Joe Biden por deshacerse de su principal rival en las elecciones presidenciales de 2024.

Una transcripción del audio se incluyó en la acusación de Jack Smith, el fiscal especial encargado de la investigación, y es una prueba clave en el caso.

Por cierto, Trump consideró que Smith es un «demente», a tono con lo que escribió en sus redes sociales.

Paradójicamente, las acusaciones, líos legales y trapos sucios solo aportan popularidad al exgobernante, quien mantiene ventaja sobre el resto de los precandidatos republicanos que aspiran al sillón del Despacho Oval.

Sondeos recientes confirman que Trump sigue como preferido entre los votantes conservadores de cara a las primarias de su partido.

Al menos el 51 por ciento de los votantes identificados como republicanos se inclinarán por el magnate como su primera opción en la carrera por la nominación presidencial el próximo año, seguido por Ron DeSantis, gobernador de Florida (22 por ciento), reveló NBC News.

Tiempo atrás el cineasta estadounidense Michael Moore alertó que el próximo presidente de Estados Unidos podría ser, de vuelta, Trump. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/326751-donald-trump-en-el-centro-de-atencion-por-audios-filtrados>



Radio Habana Cuba